

1918-
2018

En el año
del centenario
de la Reforma
Universitaria



Universidad Nacional del Litoral

CENTRO DE IDIOMAS

Primer Encuentro Internacional de Centros Universitarios de Idiomas

24 y 25 de octubre de 2018

Breve Resumen de lo Actuado

Acto Inaugural: Estuvo a cargo del Vicerrector de la Universidad Nacional del Litoral y del Director del Centro de Idiomas, quienes pronunciaron los discursos de apertura.

Conferencia Plenaria: Estuvo a cargo del Prof. Mark Critchley, Universidad de Durham, Reino Unido, quien relató la experiencia realizada por la Asociación de Centros Universitarios de Idiomas en el Reino Unido e Irlanda (AULC) y por CercleS, la Asociación de Centros de Idiomas de Educación Superior en Europa.

Presentación de ponencias: Se presentaron 22 ponencias pertenecientes a las Universidades Nacionales de Catamarca, Centro de la Provincia de Buenos Aires, Chilecito, Córdoba, Hurlingham, Arturo Jauretche, La Plata, Litoral, Mar del Plata, Noroeste de la Provincia de Buenos Aires, Rosario, San Luis, Tucumán y Villa María; Universidad Católica de Cuyo, y Universidad Autónoma de Entre Ríos, de Argentina; Universidade de São Paulo y Universidades de Brasilia, de Brasil; Universidad de Durham, Reino Unido y Universidad Nacional de Itapúa, Paraguay. Cuatro trabajos anunciados en el programa no se presentaron.

Asistentes: Asistieron además representantes de las Universidades Nacionales de San Juan, Entre Ríos y Villa Mercedes; de la Universidad Tecnológica Nacional, Facultad Regional Reconquista, y de la Universidad Católica de Salta.

Sesión Plenaria: Tal como estaba programado, al finalizar las presentaciones, se realizó una sesión plenaria en la que se analizó la propuesta para la constitución de una red de centros universitarios de idiomas, fruto de la cual se redactó en forma conjunta un Acta de Intención, que se adjunta al presente resumen, en la que entre otros puntos, se decidió realizar un Segundo Encuentro en la ciudad de Mar del Plata, en setiembre de 2019.

Al finalizar el primer día se llevó a cabo una presentación musical y un cóctel de bienvenida.